

Fecha: 09-01-2026
Medio: Hoy x Hoy Concepción
Supl.: Hoy x Hoy Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Quiroz dice que "sueña" con un Imacec de dos dígitos

Pág.: 6
Cm2: 160,9
VPE: \$ 98.777

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:

Sin Datos
Sin Datos
 No Definida



Espera que la producción minera crezca hasta 20%.

Quiroz dice que “sueña” con un Imacec de dos dígitos

El posible ministro de Hacienda de Kast cuestionó plazos para aprobar proyectos.

Jorge Quiroz, asesor económico del Presidente electo José Antonio Kast, y quien a falta de oficialización sería el próximo ministro de Hacienda del gobierno entrante, se refirió ayer a la permisología y al crecimiento del país.

El economista dijo en el encuentro empresarial Icare que “nos hemos acostumbrado a trabajar como si fuera normal estar en medio de una maraña regulatoria. Eso no es normal, los países no funcionan así”, y en esa línea aseguró que “el tema ambiental tiene una serie de normas” que han retrasado proyectos.

El personero adelantó que a través de un programa e inteligencia artificial se podrán “anticipar” y revisar las observaciones antes que ocurran y

en un menor tiempo.

Además, dijo que el próximo gobierno se dedicará a destubar proyectos que se encuentran paralizados y señaló que hay US\$12.000 millones en inversiones que ya han pasado por el Sistema de Evaluación Ambiental, pero que están detenidas por reclamaciones que no han sido resueltas.

En ese sentido, dijo que esperan resolver este año las iniciativas que fueron ingresadas hace más de dos años.

Quiroz apostó por una reactivación económica con una minería que eleve su producción “entre un 10% y 20%” en un plazo de dos a 24 meses. “Yo sueño con un Imacec de dos dígitos. Me dicen que estoy loco, pero sí, vamos para allá”, pronosticó.